

3A grec : mythologie et art

Les élèves de cours de grec de 3ème ont consacré la journée du 22 mars dernier à étudier la civilisation grecque à travers la mythologie et l'art.

Nous nous sommes d'abord rendus à la Maison de la Laïcité d'Anderlecht pour découvrir la remarquable exposition sur le mythe de Prométhée, réalisée et commentée par notre collègue Mme Clémy Olbregts.

Nous avons pu observer la rémanence de ce mythe dans le théâtre, la peinture (depuis le 16ème siècle jusque dans l'art moderne), la sculpture, la bd, le cinéma, les logos publicitaires et la musique (de Beethoven et Liszt à la chanson rap). Après en avoir dégagé la symbolique et les liens avec le christianisme, nous avons pu discuter des notions d'éthique scientifique et d'addiction aux techniques, qui en constituent le prolongement sémantique moderne.

Ensuite, nous avons eu le plaisir de bénéficier d'une visite guidée de la section « Grèce » du Musée du Cinquantenaire où nous avons pu observer l'évolution de la civilisation grecque à travers la céramique et la sculpture.

Monsieur Kountourgiannos
Leur professeur de grec







